

Baldes erster Singstar heißt Vanessa Stark

Karaoke-Wettbewerb sorgte bei Dorffest für richtige Stimmung

akm Balde. Am vergangenen Samstag jährte sich das traditionelle Balder Dorffest bereits zum 12. Mal. In diesem Jahr hatte der Gesangverein Balde-Melbach die Organisation sowie die Bewirtung und Unterhaltung der Gäste in die Hand genommen. Dabei wurden die Besucher mit Leckerem vom Grill und einem reichhaltigen Kuchenbuffet verwöhnt, welches die Vereinsfrauen für diesen Tag spendeten. Das Unterhaltungsangebot war optimal auf jede Altersgruppe abgestimmt. Ob es nun für die Kleinen Kinderspiele wie Kuhmelken, Teebeutelweitwurf oder Karrenrennen gab oder für die Älteren lustige Sketch-Aufführungen: Der Gastgeber ließ es sich selbstverständlich nicht nehmen, den Gästen ein Ständchen zu bringen und so sang der 45 Mitglieder starke Gesangverein unter der Leitung von Christine Uhl und der Begleitung von Irina Maisner am Klavier vier Lieder, darunter auch Reinhard Meys „Über den Wolken“.

Die 1. Vorsitzende Caroline Treude richtete ihr Grußwort an alle Besucher und hoffte, dass das Wetter den Feiernden in diesem Jahr keinen Strich durch die Rechnung machen würde. Sie hatte Glück – das Wetter hielt sich, wenn auch über

einem mit Wolken bedeckten Himmel, so dass noch bis in die Abendstunden gefeiert werden konnte. Ein großer Stimmungsmacher war die aufgebaute Karaoke-Maschine. Teilnehmer aus vier Altersgruppen konnten hier ihr gesangliches und musikalisches Talent und Wissen unter Beweis stellen. Am späten Nachmittag wurden die Sieger in den Kategorien Kinder bis 12 Jahre, Jugendliche bis 20 Jahre, Mittelalter und Oldies but Goldies ebenso wie die besten drei Teilnehmer des Tages verkündet: Ganz klar hatten die Jugendlichen die Nase vorn: die ersten drei Tagessieger kamen jeweils aus dieser Riege.

Als Beste ging Vanessa Stark aus dem Wettbewerb hervor, dicht gefolgt von Philipp Saßmannshausen und Patricia Treude. Die Siegerin erhielt einen Pokal und eine Krone, die anderen erhielten Präsente wie T-Shirts, Sekt oder Spielzeug. Das Dorffest wird von den Bewohnern sehr gut angenommen, weil nach eigener Aussage das Miteinander im Dorf gefördert werde und man so ein paar gemütliche Stunden gemeinsam erleben kann. Im nächsten Jahr wird die Freiwillige Feuerwehr aus Balde das Fest organisieren.



Hatten jede Menge Spaß und verfügten über eine große Stimme: Die Sieger des Karaoke-Wettbewerbs beim Balder Dorffest in den Kategorien „Kinder bis 12 Jahre, Jugendliche bis 20 Jahre, Mittelalter und Oldies but Goldies“.

Foto: akm